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据外媒报道，美国电影艺术与科学学院主席宣
布，此前负责在第89届奥斯卡颁奖典礼现场递交
最佳影片奖获奖者信封的两名会计师，将不再参与
奥斯卡颁奖活动。

学院主席谢莉尔·布恩·伊萨克斯表示，上述两
人供职的著名会计师事务所普华永道与学院的合
作关系也正接受审查。

这起乌龙事件的制造者被认为是负责计票工
作的普华永道合伙人布莱恩·卡利南和玛莎·鲁伊
斯。报道称，布莱恩·卡利南将一个错误的信封交
给了主持人，而在把错误的信封交给主持人之前，
布莱恩·卡利南在自己的社交网站账号上发布了一
张最佳女主角获奖者艾玛·斯通的照片。影艺学院
主席伊萨克斯谴责了这种“分心”的行为。

针对这起重大乌龙事件，负责此次颁奖礼计票
工作的普华永道已于2月27日公开表示道歉。

宗和

WCBA总决赛昨晚落幕

八一广博不敌北京队获亚军

陈楠也说本赛季的任务和目标已经达到了。陈
楠是教练兼队员的身份，本赛季刚刚抵达宁波主场
时，她曾说“球队需要我的时候会上场”。常规赛阶
段一直没有登场的她，到淘汰赛开始终于披挂上阵
了。从八强战到四强赛，这名33岁的老将每一次进
攻、防守、折返跑都是在咬牙坚持。老将的作用不在
于得分、抢断之类的数据，而是带动整个球队的节
奏，陈楠的表现也得到了教练和对手们的一致肯定。

“我这么努力打球是因为八一女篮曾经辉煌
过，是属于我们那批人的一个时代，但也希望这批
年轻队员能够站在WCBA女篮总决赛这个最高
赛场上感受一下氛围。这帮年轻队员有机会和北

京队交手，已经是一种进步，一种提高。她们也从
中积累了经验，年轻的学费该交还是要交的，年轻
队员们要走过这一段才会成长。”除了为年轻队员
带路，陈楠还有一个信念：让儿子在场边看到自己
打球。半决赛淘汰沈部队之后，陈楠直言“我这么
拼就是想让儿子在北京看到我打比赛”。最近两
场在北京的总决赛，陈楠把儿子带进了赛场。

陈楠还透露称，队伍伤病多、人员紧缺是自己
上场的主要原因，另外也是为今年全运会做准备，

“但这肯定是自己的最后一个WCBA赛季了。这
个赛季后，WCBA赛场上应该是不会再看见我
了。” 八一广博特约记者 戴斌

WCBA总决赛昨晚结束，八一广博女篮没能留住悬念，客场7796输给了卫冕冠军北京队，在五
场三胜制的较量中以大比分03落败。这样，时隔八年再度闯进总决赛的八一广博队获得了
2016—2017赛季中国女篮联赛亚军，北京队成功卫冕。

“总的来讲，大的局面是在我们队控制之内，
第四节比赛虽然没有外援，我们队也能操控场上
的局面。”本场比赛前，北京队主教练许利民说，

“对方再怎么变化，无非也是在我们经常遇到的一
些规律里面，我们不变应万变，不管对方怎么变，
我们还是去做好自己。”

昨晚的比赛中，的确还是北京队占据压倒性
优势。广博队前三节均处于落后，比分依次是
1927、1725、1625，末节北京队在没有外援
的情况下比分为2519。

对于球队总体表现，广博主帅马跃南笑称：
“打进总决赛已经超过我的预期，没想到能打到现

在，从这个角度说，对队员们的表现已经很满意
了。联赛的强度很大，联赛前很多队员没有好好
休整，可以说是一路坎坷地走到总决赛。”

不过他也说，具体到每场比赛是另外一回事，
“今天就不满意，作为教练，分析场上具体情况永
远不会有满意的时候，总是有很多东西值得总结
和提高”。“我觉得每一场比赛都值得大家珍惜，特
别是我们的队伍处在新老交替的过程中，人员配
备不是特别完整，联赛里一直尽最大努力在克服
困难，以后还是需要踏踏实实练好体能，练好基本
功，这样才能更好地延续每个选手的运动生涯。”
马跃南说。

马跃南笑称“超出预期”

这是陈楠的最后一个赛季

奥斯卡颁奖乌龙事件
责任会计师遭“驱逐”
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陈楠与儿子在比赛前玩耍。新华社发


